

生徒指導だより



市川市立第七中学校

生徒指導部

4月号

令和3年4月13日

生徒の皆さん、入学・進級おめでとうございます。1年生は新しい制服に身を包み立派な姿で入学式に参加できました。一人ひとりの呼名に対する返事から、中学校生活への意気込みを感じました。2・3年生は、学年が1つ上がり顔つきも少しずつたくましくなってきました。2年生は、1年生の先輩として寄り添いながら色々なことを教えてあげてほしいと思います。3年生は、最上級生として下級生の手本となるような行動をとってほしいと思います。部活動や委員会活動等、学校生活の様々な場面で下級生は3年生を見ています。一人ひとりが自覚を持ち、責任のある行動を心がけてください。1年間、学校生活を行う上で以下の3点を意識しましょう。

①自分から進んで気持ちの良いあいさつをしよう。

②授業規律を守り1時間1時間の授業を大切にしよう。

③係活動や班活動は協力し、自主的に取り組もう。



※自主的とは、「決められたことを人に言われなくても自らすすんでやる」という意味があるそうです。まずは自主的に活動し、ゆくゆくは状況に応じて自分がすべきことを考え主体的に活動できる人になってほしいと思います。

最後になりますが、何か困ったことや悩みがある場合は、誰かに相談しましょう。友人でも、家族でも良いですし、学校には先生たちがいます。担任の先生だけでなく、副担任の先生や学年の先生、保健室の先生やカウンセラーの先生など学校にはたくさんの先生がいます。一人で抱え込むことなく、周りにいる人を頼ってみてください。



4月の生活目標

『新年度

気持ちの良い挨拶をしよう☆』

新学期が始まり、皆さんの登校の様子を見ていると、朝から気持ちの良い挨拶をしてくれる人がたくさんいます。登下校時だけでなく、廊下ですれ違ふときや部活動の時なども元気に挨拶してくれます。七中の良き伝統を継承していきましょう！

～お知らせ～

セクハラ・パワハラ相談員について

→本校は、川野辺教頭先生と大崎教頭先生、保健室の後関先生と村越先生となります。

相談箱について

→校長室前の掲示板に設置してあります。

※お子様とご家庭で確認していただき、相談したいことがあれば直接相談員に相談してください。また、手紙を相談箱に投函していただいても構いません。ご活用ください。